



## 平成24年度に寄せられたご意見

児童発達支援センター わかば園

### 【ご意見1】

|      |  |
|------|--|
| 申出者  | 園児のご家族   |
| 内容   | 送迎バスを降りる際、リュックを背負って降りてきますが、荷物が多いと後ろに重心を取られてしまいます。後ろに倒れる危険性もあり、頭を打ったりしたら危険なので、荷物は保護者に手渡してほしいです。 |
| 園の対応 | 園児の体型等を考慮し、手渡しの方が良い場合は、ご家族に直接手渡すようにします。<br>子ども達の安全面を考えた支援を、今後も行なっていきます。                        |

### 【ご意見2】

|      |   |
|------|---|
| 申出者  | 園児のご家族  |
| 内容   | 23年度の卒園式が、22年度と比べて短縮されていたように思います。先生から卒園児へのメッセージは担任が言ってほしいです。  |
| 園の対応 | 22年度の卒園児は9名でしたが、23年度は16名の卒園児がいたため、長時間の卒園式は園児に負担がかかるとの思いから、短縮した部分もあります。卒園児へのメッセージを読むのも、交替するより一人の方が、時間が短縮できるとの思いで、1人が読むようにしました。<br>24年度は、ご意見を参考に検討し、各担任がメッセージを伝えるようにしました。 |

### 【ご意見3】

|      |  |
|------|--|
| 申出者  | 園児のご家族   |
| 内容   | 運動会の親子ダンスが2年連続同じだったので、他のダンスも見てみたいです。   |
| 園の対応 | 同じダンスにしたのは、前年度との違いを見ていただき、成長を感じてほしいとの思いからでした。<br>今後もいろいろな親子ダンスを取り入れていきたいと思います。 |

【ご意見4】

|      |   |
|------|---|
| 申出者  | 園児のご家族  |
| 内容   | 運動会の午後の競技をなくして、早めに終わってほしいです。  |
| 園の対応 | 運動会についてのアンケートを行ったところ、多数の方からちょうど良い時間であったとのご意見をいただきました。<br>次年度の運動会に向けて、今年度同様に子ども達に負担のかからないようなプログラム構成にしていきたいと思っています。 |

皆様から寄せられたご意見等については、すみやかに適切な対応を行い、改善をさせていただきました。貴重なご意見ありがとうございました。

今後とも、いただきましたご意見等を基に、皆様に信頼される園づくりに努めてまいります。

